

Garhammer/Klooz auf dem Podest

GEISLEDEN. Viel besser hätte es nicht laufen können: Im Endlauf der deutschen Moto-Cross-Meisterschaft im Seitenwagen erreichten Tobias Garhammer (Mössingen) und sein Beifahrer Michael Klooz (Welzheim) den dritten Rang. »Ein Wochenende nach Maß«, jubelte das Duo nach seiner starken Leistung.

Im Qualifying war ein achter Rang herausgesprungen. Es folgte im zweiten Lauf ein verpatzter Start, der das Gespann auf Rang 13 zurückfallen ließ. Doch Garhammer/Klooz kämpften sich nach vorne, profitierten auch von kleineren Kollisionen der Konkurrenz und wurden Fünfte. Im zweiten Lauf

setzten sie noch einen drauf. Beim Start Neunter, lag das Duo wenige Runden später bereits auf Rang fünf. Schließlich überholten sie noch die deutschen Meister Janis Daiders/Lauris Daiders (Lettland) – Platz vier. In der Gesamtwertung bedeutete dies als Dritte den Sprung auf das Podest. (GEA)